

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 21. September 2023

Spannung und aufgeregte Erwartung am ersten Schultag an der Freien Schule

Mit rhythmischen Klängen sorgte das Schulorchester der Freien Schule für einen bewegenden Empfang der Schulanfänger mit ihren Eltern und Verwandten. Freude, Neugier und Aufregung waren nicht nur bei den Einschulungskindern zu spüren, auch die Anspannung bei den Kids der Lerngruppe „Entdecker“ (Eingangsstufe „0“, erste und zweite Klasse) war riesengroß.



Die Schulanfänger der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen freuen sich über die Schul-T-Shirts von Bürgermeister Frank Simon (hinten links).

Mit auf dem Bild die Lernbegleiter Nicole Stenger und Daniel Stulgies.

Nach einer herzlichen Begrüßung durch Schulleiter Sebastian Kirchen und den Lernbegleitern Daniel Stulgies, Nicole Stenger und Claudia Nottrodt, überreichten die Mitschüler traditionell als Paten den Neankömmlingen eine Sonnenblume und begleiteten sie anschließend zu einer Vorstellungsrunde in den Lerngruppenraum.

Die Familien durften in der Zwischenzeit bei Kaffee, Kuchen und kühlen Getränken das herrliche Wetter auf dem Schulhof genießen. So wurde die Einschulung für alle Neuen und deren Lieben zu einem unvergesslichen Tag. Aber auch die Gemeinde Mainhausen gehörte zu den Gratulanten. Bürgermeister Frank Simon besuchte in der ersten Schulwoche den morgendlichen Sitzkreis und überreichte jedem „Frischling“ ein nagelneues Schul-T-Shirt

mit dem Emblem der Freien Schule.